





LA LETTRE DE LA PLATEFORME DES CERTIFICATEURS

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Numéro 9 - 2022



2002-2022: Les 20 ans de la VAE

Créé dans le cadre de la loi dite de modernisation sociale de 2002, le dispositif de Validation des Acquis de l'Expérience (VAE) fête ses 20 ans. Les acteurs de la VAE se mobilisent pour célébrer l'anniversaire d'un dispositif qui permet d'obtenir une certification grâce à son expérience professionnelle.

En Auvergne Rhône Alpes, la plateforme des certificateurs participe à l'organisation d'un évènement régional piloté par VIA COMPETENCES : « la semaine de la VAE », du 19 au 24 septembre 2022. Cette semaine a pour objectif :

- de faciliter les rencontres sur le terrain avec les professionnels de la VAE,
- d'échanger avec des candidats sur leur parcours,
- de donner la parole aux différents acteurs de la VAE.

Elle est aussi bien destinée au grand public qu'aux professionnels de la formation, de l'emploi et des ressources humaines. Ce sera l'occasion également de vous informer sur les projets collectifs de VAE.

La Semaine de la VAE c'est :

- ☐ 35 manifestations dans toute la région.
- ☐ Des webinars quotidiens animés par Via Compétences.

Découvrez le <u>programme complet sur via-competences.fr</u>



SEMAINE DE LA VAE DU 19 AU 24 SEPTEMBRE

Dans toute la région Auvergne-Rhône-Alpes





Découvrez ou re découvrez la VAE : un dispositif qui permet de valoriser et certifier les compétences

<u>6 principaux certificateurs</u> en Auvergne-Rhône-Alpes pour accompagner votre projet collectif de VAE





La plateforme des certificateurs Auvergne-Rhône-Alpes

site: www.vae-certificateurs.fr

contact@vae-certificateurs.fr

Nous contacter

mailer li

VAE plateforme des certificateurs Auvergne-Rhône-Alpes

http://www.vae-certificateurs.fr Août 2022 Vous recevez ce mail car vous faites partie de notre base contacts.

Se désabonner